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流雪溝がないと除雪も大変（今宿地内）

遠
藤

宏
司
議
員

念願の亀井田橋開通！（ ）

めでたい三世代渡り初め

遠
藤

宏
司
議
員

国
保
税
の
負
担
増
な
ど
医

療
・
福
祉
政
策
は
後
退
し
た

と
思
う
が
。

町
長

国
保
税
の
一
人
当
た

り
の
負
担
額
は
県
内
で
高
い

方
か
ら

番
目
だ
。

個
々
の
所
得
の
多
い
少
な
い

が
税
額
に
影
響
し
て
い
る
。

学
校
の
施
設
や
設
備
は
年
々

老
朽
化
し
て
お
り
、
教
育
環

境
の
対
策
は
無
視
さ
れ
て
い

る
と
思
う
が
ど
う
か
。

町
長

大
石
田
小
学
校
の
外

壁
に
つ
い
て
は
、
今
後
、
劣

化
状
況
を
調
査
し
対
応
を
検

討
す
る
。

流
雪
溝
の
全
町
整
備
で
は
、

庄
司
町
政
の
も
と
で
、
あ
ら

た
に
手
掛
け
た
と
こ
ろ
は
な

い
の
で
は
な
い
か
。

町
長

県
と
取
水
方
法
の
協

議
を
行
い
、
水
利
使
用
に
つ

い
て
は
国
土
交
通
省
に
町
単

独
で
中
央
要
望
活
動
を
行
っ

て
き
た
。
現
在
、
今
宿
・
新

町
地
区
、
小
菅
地
区
、
駒
籠

地
区
を
重
点
地
区
と
し
て
取

り
組
ん
で
い
る
と
こ
ろ
で
あ

り
、
理
解
願
い
た
い
。

残
任
期
間
で
、
町
民
が
住
む

喜
び
を
実
感
で
き
る
施
策
を
。

町
長

本
年
は
、
亀
井
田
橋

の
開
通
や
虹
の
プ
ラ
ザ
の
竣

工
な
ど
、
町
に
と
っ
て
は
記

念
す
べ
き
年
と
な
っ
た
。

期
目
以
降
は
、
現
時
点

で
は
白
紙
で
あ
り
、
与
え
ら

れ
た
任
期
は
常
に
全
力
で
町

政
を
全
う
す
る
覚
悟
だ
。

今
後
は
ソ
フ
ト
事
業
も
視

野
に
入
れ
、
住
む
喜
び
を
実

感
で
き
る
よ
う
に
努
め
て
ま

い
り
た
い
。
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